

DIRE & ASOCIADOS

CONSULTORIA EMPRESARIAL



WWW.DIRE.COM.MX



QUIENES SOMOS

Hemos participado en el desarrollo de nuevos conceptos y entendemos las dificultades a las que se enfrenta el pequeño empresario por ello se crea **DIRE & ASOCIADOS** en enero del 2005, ofreciendo servicios de asesoría y consultoría empresarial, al alcance de cualquier emprendedor deseoso de institucionalizar y hacer crecer su negocio.

Resulta importante para nosotros entender las necesidades particulares de nuestros clientes y proponer soluciones personalizadas y accesibles a cada negocio. No desarrollamos soluciones generales ni so-

fisticadas que impliquen largo tiempo de ejecución, tratamos de ofrecer soluciones prácticas e inmediatas, que dependan mas del talento y conocimientos que el cliente haya adquirido o pueda desarrollar con nuestra orientación y colaboración.

FILOSOFIA EMPRESARIAL

MISIÓN

Somos una empresa de consultoría especializada en encontrar oportunidades de crecimiento y desarrollo de la pequeña y mediana empresa, buscando hacer realidad sus propósitos y objetivos.

VISIÓN

Ser el mejor aliado estratégico de todas aquellas organizaciones que nos confían sus proyectos de institucionalización o crecimiento.

VALORES

- Integridad como forma de ser.
- Transparencia en nuestras acciones y opiniones.
- Ganar con hechos la confianza de nuestros clientes.
- Búsqueda constante de la mejora.
- Sinergia efectiva en nuestras aportaciones.
- Perseverancia en la búsqueda de logros.
- Responsabilidad y congruencia en nuestras acciones diarias.



NUESTROS SERVICIOS

BRANDING

En la creación de marcas, desarrollamos algo más que el nombre o distintivo de tu marca, te asesoramos en aquellos aspectos relacionados con el desarrollo, diseño y comercialización de la marca, podemos verificar el posicionamiento deseado en el mercado y con ello desarrollar los elementos que te hacen diferente y en los cuales el cliente se fija para preferir tus productos o servicios, ligando los atributos distintivos a la marca para fácil recordación de la misma y promoción de la lealtad en el cliente o consumidor.

REGISTRO MARCARIO

Una marca protegida es un activo valioso y constituye uno de los pilares de desarrollo de la empresa, por lo que asesoramos y realizamos aquellos aspectos relacionados con el registro de marca contribuyendo de esta manera al éxito de su negocio.

IMAGEN CORPORATIVA

Una empresa de éxito, cuida todos los detalles deben procurar reglamentar todas las expresiones en las que se mezcla su imagen (papel de cartas, rótulos externo, medios de transportes, aplicaciones diversas del logotipo etc) por este motivo, es fundamental estudiar y desarrollar un programa de imagen de la empresa. Más que un manual el propósito es el realizar un auténtico código de imagen e identidad que le permita a su empresa sobresalir en su entorno.

PLANEACIÓN ESTRATÉGICA

Ayudamos a realizar las definiciones fundamentales, que le dan a la empresa el rumbo que debe seguir en el mundo empresarial en donde se desarrolla, brindando las herramientas y conocimientos necesarios para poder desarrollar sus potencialidades, creando un modelo a la medida de cada organización acorde a su retos, recursos y situación en el mercado y poder tener un sistema de gestión que la haga exitosa acorde a las expectativas de sus clientes y la visión de sus integrantes.

ASESORÍA EN EXPANSIÓN Y CRECIMIENTO

Acorde a las grandes definiciones del rumbo y los objetivos estratégicos de las organización, analizando los mercados a los que se atiende o en los que se busca participar asesoramos en el desarrollo del modelo de expansión y crecimiento, fundamentado con la creación de un plan de negocios realista, aterrizado a las realidades, recursos y potencialidades de la empresa.

INTRODUCCIÓN DE NUEVOS PRODUCTOS

Se asiste a las organizaciones en el desarrollo de un proceso formal de creación, diseño y lanzamiento de nuevos productos o servicios al mercado, completándolo con un proceso interfuncional de gestión del mismo, en donde el factor de medición interna y externa se incorporan para medir la eficiencia del proceso, ligándolo a un proceso de Branding una vez que el proyecto es viable.

ESTANDARIZACIÓN DE PROCESOS

Asesoramos en la planeación, diseño y en el establecimiento de acuerdos acerca de la forma de realizar de la "mejor forma" las actividades y tareas de la organización, eliminando todas las actividades innecesarias, buscando la secuencia más lógica, documentándolos en formatos estándar, procurando llevar a cabo la estandarización de una manera adecuada a las necesidades, tamaño y recursos de la organización, desarrollando métodos para mantenerlos actualizados.

SEMINARIOS Y PROGRAMAS DE CAPACITACIÓN

Desarrollo de personal de la organización de cualquier nivel, mediante el diseño e impartición de planes integrales de capacitación acorde a la situación de la empresa, sus retos y su planes estratégicos, que apoyen la consecución de las metas y objetivos definidos, ayudar al colaborador a desarrollar las habilidades y conocimientos requeridos por su función y roles.



"HACER DE UNA BUENA IDEA
EMPRESARIAL UNA REALIDAD"

TELEFONO: +52 (81) 1512.3274
CORREO: CONTACTO@DIRE.COM.MX

